

Abs. Norbert Arntz • Triftstr.53 • 47533 Kleve Telefon 02821-899 9547 • Email: Norbert.Arntz@t-online.de

Pax Christi Diözesanverband Münster
z. Hd. Frau Veronika Hüning
Schillerstraße 44a
48155 Münster

Mittwoch, 10. Mai 2017

Liebe Veronika,

liebe Freundinnen und Freunde in der Pax-Christi-Bewegung!

Gerne wäre ich bei der Verleihungsfeier des IV. Johannes XXIII. Preises persönlich anwesend gewesen. Gern hätte ich dem Mit-Preisträger persönlich gratuliert. Leider war seit Monaten für das diesjährige Datum eine Reise aus familiärem Anlass geplant. Davon konnte ich nicht zurücktreten. So möchte ich Euch wenigstens auf diesem Wege zeigen, dass die Seele nicht an Raum und Zeit gebunden ist.

Von Herzen sage ich dem Preisträger 2017, Bernd Mülbrecht und dem Team im Haus der Wohnungslosenhilfe, meinen Glückwunsch. Ihr habt in Eurem Haus das Testament, das der "christliche Papst" auf seinem Sterbebett formulierte, in kreativer Weise zum Leitfaden Eures Handelns gemacht, *"dem Menschen als solchem zu dienen, nicht bloß den Katholiken, [...], überall die Rechte der menschlichen Person und nicht nur diejenigen der katholischen Kirche zu verteidigen!"*

Nun haben wir in Papst Franziskus einen wieder erstandenen neuen Johannes XXIII.. Beim Friedensgebet der Weltreligionen in Assisi im vergangenen September sagte Papst Franziskus:

"Gott bittet uns darum und ermahnt uns, der großen Krankheit unserer Zeit entgegenzutreten: der Gleichgültigkeit. Sie ist ein Virus, das lähmt, das unbeweglich und unempfindlich macht, eine Krankheit, welche die Mitte der Religiosität selbst befällt und ein neues, überaus trauriges Heidentum hervorruft: das Heidentum der Gleichgültigkeit."

Mit Papst Franziskus wünsche ich Euch für Euer zukünftiges Wirken einen langen Atem, um dem Heidentum der Gleichgültigkeit mit dem Glauben geschwisterlichen Lebens widerstehen und für eine andere Welt eintreten zu können.

Ich grüße Euch in solidarischer Verbundenheit

Harald Ambr